

Educación, Cultura y Promoción Turística: Éxito de crítica y público en la representación de la versión teatral de El hijo de la novia

Fecha de publicación: 23/03/2015 0:00

Descripción:



Éxito de crítica y público en la representación de la versión teatral de *El hijo de la novia* en el Teatro del Bosque de Móstoles. Magistralmente interpretada por Álvaro de Luna, Juanjo Artero y Tina Sainz, entre otros, la representación contó con la presencia de Mirina Cortés, concejala de Educación, Cultura y Promoción Turística.

El hijo de la novia basa gran parte de su acierto en el eficaz despliegue del sentido del humor, en casi todas sus escenas y en medio de unos diálogos dramáticos, Todo ello se refuerza con la interpretación de actores de larga y reconocida trayectoria que se reúnen para representar situaciones en las que se puede encontrar cualquier persona en un momento dado y con las que resulta imposible no identificarse.

La obra *El hijo de la novia*, puesta en escena en Móstoles el pasado sábado, es un espectáculo que está incluido dentro de la programación de A escena, diseñada por la concejalía de Educación, Cultura y Promoción Turística del municipio. Esta I temporada 2015, A escena ofrece, del 24 de enero y el 26 de junio, 51 espectáculos de múltiples géneros, desde teatro hasta música, sin olvidar la danza ni otras obras interdisciplinarias, dirigida a todos los sectores de la población y al alcance de todos los ciudadanos.

Más información:

[facebook.com/ayuntamientomostoles](https://www.facebook.com/ayuntamientomostoles)

[flickr.com/people/ayuntamientomostoles](https://www.flickr.com/people/ayuntamientomostoles)

[youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://www.youtube.com/user/ayuntamientomostoles)

Twitter: @aytomostoles